
陳文佑油尖旺區議員 

討論文件 

油尖旺區議會                   
社區建設委員會第 37/2011 號文件 

致：油尖旺區議會社區建設委員會 

要求康文署加強推動油尖旺區的欖球活動 

    欖球運動是一項講求合作精神及毅力鍛鍊的跨文化活動，也是少數不需要

特區政府作大額金錢資助的運動項目。每年的 “Hong Kong Sevens＂更是香港

的城中盛事，為香港帶來數以億計的收入，作為旅遊及購物中心的油尖旺區，

也自然地受惠不少，但由於缺乏場地，令這項廣受國際人士歡迎的運動的普及

性受到一定的限制。以油尖旺區為例，九龍公園及即將翻新完成的旺角大球場

實在是在市區非常難得的優越場地，但康樂及文化事務署在推廣方面卻不見積

極，令這些少數的綠茵場地未能充分地利用，故本人懇請康文署能加強與香港

欖球總會的合作，令這項甚有發展潛力的運動能在油尖旺區開花結果。 

 

上述事宜請康樂及文化事務署、香港欖球總會代表出席回應 

 

 

文件提呈 

本文件將於2011年 6月 9日下午舉行油尖旺區議會社區建設委員會上供全體議

員討論。 
 

 

 

 

陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 
2011 年 5 月 23 日 


